



Publicado el 9 de
Abril del 2007.

Reflexionando.

Pensamientos y muchas ideas corrían por la cabeza de Alex, no fue fácil para él salir de su casa e intentando crecer en las calles, a pesar de que llevaba 3 días logrando sobrevivir, no le preocupaba lo que podía llegar a pasar. Mimado entre juguetes de todos los tamaños y gustos, comprendió que nada de todo lo que tenía le había ayudado a crecer verdaderamente, aunque no se sentía del todo bien en la calle, presentía que estaba haciendo lo correcto para él.

Teniendo en cuenta el estado de la familia de Alex (los Conchettis), tenía todo para poder hacer lo que quería con su destino, los padres, ambos adictos a su trabajo, pensaban que la felicidad incrementaba si estaban a la vez incrementaban sus ingresos económicos, pero pasaron sus momentos felices, venció entre ellos el despojo a valorar la vida, su hijo, que iba creciendo, para ellos sólo crecieron los talles de sus zapatos, nada más.

Indudablemente Alex era muy fuerte a pesar de su crianza afortunada, le preocupaba sólo el poder estirar todos los días con lo cotidiano, la amistad y la esperanza que lo mantenía vivo, de qué no sé. Fue cuando en un mediodía, uno de sus amigos o compañero en la lucha, como quieras llamarle, se le acercó y le dijo:-Hermano, si querés sentirte libre no te preocupes, nosotros vamos a estar siempre con vos, pero éso más tarde, ahora ponete a laburar loco, que no te pensás que te vamos a mantener!!!-, y no le quedó otra que agarrar sus pelotitas y tratar de hacer algunas piruetas para que alguien con corazón los ayuden para ganarse la limosna de cada día.

Los padres (de Alex) ya empezaron a sentir la ausencia de su hijo en su hogar, no se escuchaba más los sonidos de la tele a todo volumen como cuando él miraba sus dibujitos animados por la tarde, no encontraban más sus cubiertos y su tasa sucia de los Power Rangers en la piletta de la cocina, ya no se prendían más los gritos de las prácticas para los discursos del colegio en su excuarto, apropósito, todo su cuarto se la pasaba sin tener a nadie que le comente sus fantasías eróticas, no lucía más el jardín de la madre, ya que él era fanático de sus margaritas, y las arreglaban casi todas las mañanas con su delantal de “*yo soy el jardinero, yo tengo el poder*” puesto, en fin, toda la casa era diferente desde que Alex la dejó.

El golpe.

-Patrañas! No quiero saber que me has engañado Lucho!, porqué si te confié mi lata para qué la cuidaras, y me pagás de ésta forma!, porqueeee!-

-Alex, no te pases loco!, no es para tanto, sólo me asaltaron los mismos de siempre pero estoy bien, no te preocupes.-

-Andáaaa!-. Discutían los amigos por el importuno que les había sucedido, a Alex le habían robado todo su dinero que guardaba en una lata poco llamativa, era de bronce y tenía tallado su nombre en su tapa, que para no ser doloroso el cargo, le dejó a su fiel conocido Lucho, (otro hippie), que le cuidase su tesoro mientras se iba al baño, a cuál?, no sé.

-Debo tomar la calma, debo poder controlar la situación... debo... la mier--aaaaa!!!!-no se aguantó y aflojó por media hora todos sus sentimientos, quién nó, si se había quedado en tremenda soledad e independencia de ahí en mas!, no es nada, suele pasar, a quién no?.

Llovía y Alex, con la impotencia no sentía las gruesas gotas, que caían sobre él. Sobre un mar de torrentes de agua de alcantarilla que conducían hacia su esquina, no había mucho que pensar, él estaba anonadado y no tenía ganas de pensar, toda su proyección aventurera de vagar para cambiar su vida parece ser que se desmoronaba de apoco junto con la caracha de sus pies.

Tomsacamонера por el otro lado, pensaba y pensaba en busca de una manera de poder reconquistar la fé de Alex en su Comarca para que obviamente vuelva, y estén juntos en el camino de la lucha para la paz mundial. Fue tal la suerte de éste fenómeno que solo el único que le había creído su cuento era Alex, el único que se incorporó a su plan espiritual, el único en dar sus esfuerzos para trabajar con él, el único en estar en su comarca.

De nuevo, ya era hora de dormir, y en las calles frías, no quedaba que compartir los cartones corrugados para zafar el frío y una pedazo de lona que parecía carpa, las personas que pasaban a su lado ni los miraban y muchos tampoco ni se preguntaban que si tendrán algo mejor para pasar la noche.

Vá relámpago, viene saltos, chasquidos de frío, lamentos por no poder lavarse los dientes, y todas las quejas comunes que podes tener cuando dormís en la calle las podías apreciar junto a ellos toda la noche. Silvi, una amiga, o mejor dicho, una compañera de los muchachos en su junta hippie, despertó y fue a tomar aire fresco a la esquina de la manzana, no podía dormir, estaba preocupada de por quién podría estar pensando en ella, pues, era huérfana, sus padres murieron acecinados por ellos mismos (se mataron el uno al otro, se dice que por pasión) y ya desde hace tiempo que no experimentaba el aprecio íntimo...un novio y punto.

No se podía esclarecer con claridad, , lo que ocurría desde aquella tormenta, nunca antes habían despertado tan raros y con ganas de estar secos. Matías, el mayor, Yorch, el que dirigía en la gestión de lo que ganaban (se creía el master), Silvi, una chica un poco descreída que le gustaba bailar Heavy Metal y tomar jugo de mango, Lucho, al que le entregan generalmente toda confianza, y Alex, que nosé si lo conoces, eran los que conformaban la gran junta de aventureros de la vida. Bastó con un poco de caña a convidarles para que Alex se pueda adaptar con todos y llevarse bien, pero en lo ciego algo estaba creciendo entre Silvi y él, algo que probablemente era más poderoso que los rayos que cayeron aquella noche, más fuerte que el viento que se llevó de un tirón su carpa de refugio, y un poco más audaz que una lechuza.

Amanecer y no poder despertar.

Fue muy duro para todos el que hayan perdido casi todas sus cosas, encontrarse casi desorientados de una noche a la mañana, no cualquiera lo podía superar. A la hora de buscar que comer se las ingeniaban como podían, uno buscaba la mira, otro elegía que comer y cuando estaba listo el plan, se iban y lo compraban en el restaurante que le quedaba a media cuadra, les era muy duro comprar el almuerzo ni bien se levantaban no cualquiera lo puede hacer, (eso decían ellos).

Cuando terminaban con sus tareas rutinarias cada uno se dedicaba un cierto tiempo a poder complacer sus pequeños gustos personales, pero últimamente no lo hacían demasiado, porque todos eran como almas gemelas, y les gustaba sentarse en la plaza y jugar un buen torneo de ajedrez, eran hippies, que se podía esperar...

Como en toda historia apasionante, existen por un lado, los buenos que se dedicaban a hacer cosas buenas, y los malos, por el otro que se dedicaban a hacer cosas muy malas, no?, la cuestión es que los malos de ésta historia eran las personas que no eran como ellos, los normales, que se las ingeniaban para esquivarlos, insultarlos, despreciarlos, humillarlos, y muchas otras cosas más, a ellos, obvio, no les cabían tanta mala onda, y se propusieron a ignorarlos, pues eran hippies y no podían iniciar una guerra, entonces mas vale esperaban a que sus rivales ataquen primero y ahí si se largan con todo, así quedaban como que los hicieron pero en defensa propia y van presos los otros, eran bastante astutos...

La bendita suerte.

Cuando iba atardeciendo en la zona, muchos de los que pasaban por ahí no querían saber que ellos seguían y seguían ahí, en el mismo lugar, la misma esquina, siempre juntos, jodiendo, haciendo malabares, arreglándoselas como podían pero siempre en paz. Los vecinos decidieron juntarse y llegarles para decirles que por lo menos limpien el ex teléfono público que utilizaban como baño, teniendo bates de madera y rastrillos afilados por si se negaban a hacerlo, nuestros amigos le repondieron:

-Eh! Loco, paz paz paz pazzzz, en primer lugar nosotros tenemos permiso municipal para usar ése teléfono como lo ven, nos salió \$20 los trámites, pero estamos autorizados por la ley loco! Y qué es lo que tanto mezquinan un teléfono si cada uno tiene seguro, más de uno en sus casas!-

Los vecinos:- *no es por el teléfono, es por la baranda que tiene, el cementerio de animales, digo, de mascotas que tienen en su living no es tan diondo como su baño!-*

La discusión tuvo un desenlace muy fuerte y duradero, 5 minutos más de lo que ya oyeron, dado que nuestros amigos no estaban acostumbrados a discutir tan fuerte porque fíjense que llegaron hasta decirse barbaridades como: ¡haraganes de primera!, vividores de los demás!, explotadores de semáforos limpios!, y demás muchas otras cosas más...Pero lo importante es que gracias a su Buda llegaron a un acuerdo muy honesto, prometieron limpiarse la cara cuando se levantaban y lavar su ropa al menos una vez al mes.

Una mano lleva a la otra mano, pero a los pies les gustan las ojotas.

VAMOS VAMOS HERMANOS DE LA PAZ! Decía un pasacalle en frente del semáforo en el que se ubicaban, una mañana de sol radiante. Atontados y todos casi semidesnudos, gatearon hasta el lugar donde se admiraba el flamante pasacalles de colores simpáticos. Silvi, por un lado parecía sospechar de lo que acababa de pasar, vió durante la madrugada de la noche, un hombre encapuchado que se trepaba por el mismo poste en el que estaba el pasacalle, con un planchadito traje de piel suave, y para más le resultaba conocido.

No había tiempo para ésas cosas, había que disponerse en lo más a buscar algo para reconstruir lo que habían perdido, luego de las discusiones, peleas, lanzarías de malas ondas, tenían mucho por hacer.

Alex y Yorch salieron a caminar para registrar el territorio como lo hacían casi siempre, no mas torturas, no más desengaños, habían sufrido el golpe que tanto esperaban y lo peor, que no sabían si reír o llorar.

Todo el día pasaron rastreando de aquí para allá en busca de un nuevo hueco para cobijarse hasta que una amable desconocida les preguntó que si andaban buscando donde quedarse, ya te imaginás lo que respondieron, y fue que consiguieron una reconfortable cochera para ellos, donde podía vivir como lo habían soñado, bajo un

Techo de verdad. Porque resulta que ésta tipa extraña les había explicado que le hipotecaron la casa y había perdido las fuerzas para vivir, que prefería quitarse la vida pero en lo de su padre que quedaba en el interior de la ciudad, y que le dejaban a ellos como muestra de su gran corazón el garage para que durmieran bien, lo que se olvidó de avisarles es que al día siguiente los agentes federales confiscarían la casa y arrestarían a todo aquel que estuviera dentro de ella, por la simple razón de que la ex-dueña vivía por años con deudas sin pagar por quién sabe cuánto, wau!

Felices todos empacaron y se mudaron a su nuevo hogar, no podían esperar a poder disfrutar un buen rincón de un lugar para seguir durmiendo por el resto del día.

Matías no podía dejar de pensar que eso de tener un lugar de un minuto al otro, sonaba raro, pero por el otro lado, que raro! tenían donde estar y punto!. Yorch, como siempre, se fijó donde podía descargar sus cosas, y como el ambicioso de siempre que era, se quedó con el costado izquierdo de la cochera que tenía un ventanal hacia la avenida central de la ciudad. Pasaron horas durmiendo todos juntos, horas hablando de la vida, unos de filosofía, otros del universo, otros de las mejores hojas de coca que habían probado, de todo un poco, había para elegir, lo que no se hablaba era de el porqué cada uno de ellos terminaron como están ahora, vagando y sin saber que hacer de sus vidas cuando se cansen de hippear, cosas que como el loco no se anima a auto-preguntarse como que porqué o como él quedó así.

Alex preguntó a Silvi:- que pasaría si alguien nos viene y nos raja a todos! Que hacemos! Nos resistimos?, defendemos nuestro lugar?, o nos vamos silvando?-

Silvi:- no loco, no es hora de pensar en ésas cosas, vos con el privilegio de ser “libre” tenés que saber apreciar lo poco que tenés loco...-

Alex:- ya sé pero qué si por cualquier cosa nos cae la ley, que hacemos!?-.

Ésa fue la última pregunta que se escuchó pero que nadie se animó a responder, pues ya estaban dormidos al ratito.

Espérate el Capitulo 3, dale pue...

Publicado el
9 de Abril

